Maisons &
‘ APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 39 m2
Réference W-02V61F
Prix 375 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé dans un quartier bourgeois de Nice dans une impasse privée sans
nuisances, cet appartement rénové avec une attention particuliere propose une
solution parfaite pour un pied a terre haut de gamme en plein centre ville. Proche

de la mer, de la gare et facilement accessible depuis I'aéroport par le tramway situé

a quelques pas.ll est vendu entierement meublé et tout équipé. La qualité et le style
design du mobilier sont a souligner.ll se compose d'un séjour cuisine avec flot
central donnant sur une terrasse aménagée de 12m2, d'un espace nuit équipé

d'un lit double et d'une ...

Ideally located in a bourgeois district of Nice in a private street without nuisance,
this apartment renovated with particular attention offers a perfect solution for a
pied-a-terre in the city center. Close to the sea, to the train station and easily
accessible from the airport by the nearby tram.lt is sold fully furnished and fully f
equipped. The quality and design style of the furniture is noted.lt consists of a

kitchen living room with a central cooking table opening onto a 12m2 furnished

terrace, a sleeping area with a double bed and a wardrobe also opening onto the / |

terrace and a bathroom ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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